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         平成30年第12回印西市教育委員会定例会会議録 

                        日時：12月13日(木)午後2時 

                        場所：印西市役所4階 41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告 

 (議事日程) 

  日程第 1 会議録署名委員の指名 

  日程第 2 会期の決定 

  日程第 3 教育長報告 

  日程第 4 議案第1号 

       印西市通学区域審議会委員の委嘱について 

  日程第 5 議案第2号 

       印西市通学区域審議会への諮問について 

  日程第 6 議案第3号 

       裁決内容の公表について 

  日程第 7 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

教育長及び出席委員(5名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教育長職務代理者  大  野  忠  寄 

      2 番 委 員  寺  田  充  良 

      3 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

      4 番 委 員  栃  尾  知  子 

 

欠席委員(なし) 

 

説明のため出席した職員(6名) 

教 育 部 長 山  﨑  正  之 

教 育 部 副 参 事 
(教育総務課長事務取扱) 

土  屋  茂  巳 

学 務 課 長 坂  木  武  伸 

指 導 課 長 鈴  木  祥  仁 

生 涯 学 習 課 長 飯  島  伸  一 

スポーツ振興課長 鈴  木  福  松 
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職務のため出席した職員(3名) 

教育総務課課長補佐 小 那 木  康  淳 

教 育 総 務 課 
総 務 係  係 長 

吉  林  由 美 子 

教 育 総 務 課 
総務係  主任主事 

浅  野  嘉  人 

(14時02分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  それでは、定刻より若干進みましたが、ただいまより平成30年第12回

印西市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

  それでは、これより開議いたします。 

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。 

  ご了承願います。 

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。 

  本日の会議録署名委員は、会議規則第31条の規定により、4番、栃尾

委員を指名します。 

 

  日程第2 会期の決定を行います。 

  本定例会の会期は、会議規則第4条の規定により、本日1日とします。

 

  日程第3 教育長報告を行います。 

  お手元の教育長報告をご覧ください。 

  経過報告。 

  11月8日木曜日、第3回校長研究協議会が小林小学校であり、出席をし

てまいりました。 

  9日金曜日、印旛地区教育委員会連絡協議会研修視察があり、順天堂

大学さくらキャンパス及び富里市を視察してまいりました。委員の皆様

にもご出席をいただき、ありがとうございました。 

  10日土曜日、印西中学校創立60周年記念式典が印西中学校であり、出

席をしてまいりました。 

  また、同日、第17回ふれあい文化館まつりが翌日11日までの予定で、

ふれあい文化館であり、出席をしてまいりました。 

  11日日曜日、印西市民文化祭民謡の集いが文化ホールであり、出席を

いたしました。 

  13日火曜日、青年海外協力隊の方の市長表敬訪問があり、同席をいた

しました。 
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  14日水曜日、印旛地区教育委員会連絡協議会・印西市教育委員会指

定、道徳科公開研究会が原小学校であり、委員の皆様と一緒に出席をし

てまいりました。 

  15日木曜日、千葉県市町村教育委員会連絡協議会、第1回教育長・教

育委員研修会が千葉市であり、委員の皆様にご出席をいただきました。

  16日金曜日、印旛地区教育委員会連絡協議会第3回定例常任委員会が

佐倉市であり、出席をいたしました。 

  同日、それに引き続いて、印旛地区教育長会の第3回の教育長会議が

佐倉市であり、出席をいたしました。 

  17日土曜日、第21回小林コミュニティまつりが18日までの予定で小林

公民館で開催されました。 

  18日日曜日、印西市民文化祭、ダンスフェスティバルが文化ホールで

あり、出席をいたしました。 

  20日火曜日、印旛郡市文化財センター理事会が佐倉市であり、出席を

いたしました。 

  21日水曜日、印西警察署管内犯罪被害者支援連絡協議会が印西警察署

であり、出席をしてまいりました。 

  24日土曜日、中央駅前地域交流館まつりが25日までの予定で開催さ

れ、出席をしてまいりました。 

  27日火曜日、第13回印西小学校駅伝競走大会が松山下公園陸上競技場

であり、出席をいたしました。委員の皆様にもご出席をいただきありが

とうございました。 

  28日水曜日、就学指導委員会が市役所であり、出席をいたしました。

  30日金曜日、第4回市議会定例会が市役所で開会されました。会期は

12月21日までの予定でございます。 

  12月に入りまして、2日日曜日、第88回印旛郡市駅伝競走大会が佐倉

市であり、出席をいたしました。印西市については、優勝ということで

ございます。 

  7日金曜日、教育長・校長合同会議が多古町であり、出席をしてまい

りました。 

  10日月曜日、第5回市校長会議がいには野小学校であり、出席をして

まいりました。 

  12日水曜日、トランポリン選手市長表敬訪問が市役所であり、同席を

いたしました。同日、順天堂大学箱根駅伝激励会が順天堂大学さくらキ

ャンパスであり、出席をしてまいりました。 

  13日木曜日、本日ですが、第12回教育委員会定例会が市役所で開催さ

れております。この後、第2回総合教育会議が開催されます。出席方よ

ろしくお願いいたします。 

  行事予定でございます。 

  12月14日金曜日、通学区域審議会が市役所で開催されます。 
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各 委 員 

教 育 長 

 

 

職 務 代 理 者 

(議案第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

  18日火曜日、印西市初級職員の面接が市役所でございます。 

  20日木曜日、青年海外協力隊、市長表敬訪問があり、同席する予定で

す。 

  同日、日本山岳協会の市長表敬訪問があり、同席いたします。 

  1月11日金曜日でございますが、第1回教育委員会定例会が開催される

予定でございます。 

  以上でございます。何かご質問はございますでしょうか。 

  なし 

  報告については以上でございます。 

  それでは、ここからの議事進行については、教育委員会会議規則第26

条の2の規定により、大野教育長職務代理者にお願いいたします。 

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。 

 

  日程第4 議案第1号 印西市通学区域審議会委員の委嘱についてを議

題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  議案第1号 印西市通学区域審議会委員の委嘱について。 

  印西市通学区域審議会委員を印西市通学区域審議会設置条例第3条の

規定により、次のとおり委嘱する。 

  平成30年12月13日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  印西市通学区域審議会委員ですが、1番委員、校長代表、船穂小学校

の岸校長先生、2番委員、校長代表、宗像小学校、増田校長先生、3番委

員、校長代表、いには野小学校、吉野校長先生、4番委員、保護者代

表、宗像小学校の栗原健太朗さん、5番委員、同じく保護者代表、いに

は野小学校の菅野薫子さん、6番委員は知識経験者、内田圭子さんでご

ざいます。 

  任期につきましては、平成30年12月14日から答申日までとしておりま

す。 

  1番委員、2番委員及び3番委員については、教育公務員特例法第17条

第1項の規定により兼職を認め、条例で定める報酬及び費用弁償を支給

するものでございます。 

  以上、よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  議案第1号  印西市通学区域審議会委員の委嘱についてを採決しま

す。 

  お諮りします。 
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各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

(議案第2号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

 

寺 田 委 員 

職 務 代 理 者 

学 務 課 長 

寺 田 委 員 

職 務 代 理 者 

 

栃 尾 委 員 

 

  議案第1号 印西市通学区域審議会委員の委嘱については、原案のと

おり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第4 議案第1号 印西市通学区域審議会委員の委嘱

については、原案のとおり可決されました。 

 

  日程第5 議案第2号 印西市通学区域審議会への諮問についてを議題

とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  議案第2号 印西市通学区域審議会への諮問について。 

  印西市通学区域審議会設置条例第2条の規定により、印西市通学区域

審議会に次のように諮問する。 

  平成30年12月13日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  読み上げます。 

  印西市立小学校及び中学校の通学区域について、諮問。 

  1、諮問事項。 

  宗像小学校のいには野小学校との統合に向けた通学区域の変更につい

て。 

  2、諮問理由。 

  宗像小学校については、平成30年度の全校児童数が20名、通常学級数

は4学級、特別支援学級2学級の計6学級の状況であり、学校の小規模化

による教育指導上及び学校運営上への影響が懸念されています。 

  このことから、教育委員会では、学校規模により生じる課題を解消

し、より良い教育環境の整備と教育の質の向上を図るため、隣接するい

には野小学校との統合を進めたく、審議をお願いするものでございま

す。 

  以上、よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  寺田委員。 

  これは登下校については、今後、スクールバスの使用になりますか。

  学務課長。 

  はい。スクールバスを計画しております。 

  わかりました。ありがとうございます。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  栃尾委員。 

  教育指導上及び学校運営上の影響が懸念されていますということなん

ですが、具体的にどのような影響と懸念がおありなんでしょうか。 
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職 務 代 理 者 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

栃 尾 委 員 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

(議案第3号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  学務課長。 

  詳しく言うと、たくさんあるんですけれども、やっぱり一番大きいの

は複式の学級ができているという状況がございます。そうすると、学年

が違う2つの学級が、1つの教室で1人の先生が指導するという指導形態

になります。そうすると、指導内容を充実させていく上で非常に、子ど

もたちの指導面としても難しい部分がある。それから、学校の職員とし

ても、授業を構成していく上でも非常に困難な面があるというのが一番

大きな懸念でございます。 

  ありがとうございます。 

  ほかに質疑はありませんか。 

  なし 

  これで質疑を終わります。 

  議案第2号 印西市通学区域審議会への諮問についてを採決いたしま

す。 

  お諮りいたします。 

  議案第2号 印西市通学区域審議会への諮問については、原案のとお

り可決することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第5 議案第2号 印西市通学区域審議会への諮問に

ついては、原案のとおり可決されました。 

 

  日程第6 議案第3号 裁決内容の公表についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  教育総務課長。 

  議案第3号 裁決内容の公表について。 

  行政不服審査法第85条の規定に基づき、次の内容を公表する。 

  平成30年12月13日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  1、件名。 

  平成30年11月7日付け印西教総第317号で裁決した行政不服審査法に基

づく審査請求事案。 

  2、公表内容。 

  当該審査請求に係る裁決書の一部。 

  3、公表場所。 

  総務省「行政不服審査裁決・答申検索データベース」。 

  それでは、議案第3号についてご説明をさせていただきます。 

  本件は、平成30年第11回教育委員会定例会で議決し、平成30年11月7

日付で裁決した行政不服審査法に基づく審査請求事案について、同法第

85条の規定に基づき、裁決内容を公表するものでございます。 
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

( そ の 他 ) 

職 務 代 理 者 

 

指 導 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

  内容につきましては、別添のとおり、当該審査請求事案の裁決書を審

査請求人及び相手方など、公表すべきではない箇所を伏せて公表いたし

ます。 

  公表場所につきましては、総務省が提供する「行政不服審査裁決・答

申検索データベース」に登録いたします。こちらは審査請求等の事案に

ついての公表場所となっており、全国の自治体等が利用しているもの

で、総務省のホームページから閲覧できるものでございます。 

  説明は以上でございます。 

  よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  これで質疑を終わります。 

  議案第3号 裁決内容の公表についてを採決します。 

  お諮りいたします。 

  議案第3号 裁決内容の公表については、原案のとおり決定すること

にご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第6 議案第3号 裁決内容の公表については、原案

のとおり可決されました。 

 

  日程第7 その他について、何かありますか。 

  指導課長。 

  指導課からは、去る11月27日に開催されました第13回印西小学校駅伝

競走大会の結果について、ご報告いたします。 

  大会には女子の部に36チーム、男子の部に35チームが参加しまして、

優勝は女子の部が高花小学校、男子の部がいには野小学校でございまし

た。 

  また、今回の大会の記録が、ほかの大会から大幅に記録が伸びました

小林北小学校と牧の原小学校のチームに、敢闘賞が教育長より贈られま

した。 

  区間賞など、その他の結果につきましては、資料に記載されていると

おりでございます。 

  委員の皆様におかれましては、ご多用の中、ご参加いただき、選手に

温かい声援を送っていただきまして、感謝申し上げます。ありがとうご

ざいました。 

  指導課からは以上でございます。 

  質疑はありませんか。 

  なし 

  よろしいですか。 
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スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

 

寺 田 委 員 

 

スポーツ振興課長 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

  ほかにその他、何かありますか。 

  スポーツ振興課長。 

  スポーツ振興課からは第88回印旛郡市駅伝競走大会の結果について、

ご報告いたします。 

  期日は12月2日日曜日、雲が太陽を隠す駅伝日和となった佐倉市岩名

運動公園陸上競技場をスタートゴールとして、中学校女子が9時40分、

一般・高校が10時、中学校男子が10時40分にそれぞれスタートし、健脚

が競われました。今年は途中で棄権するチームが1チームもなく、全チ

ームが完走したとのことであり、各選手、各チームの健闘が絶賛された

大会でした。 

  成績につきましては、資料をご覧ください。 

  まず一般の部では、6区間29.2キロで競われましたが、印西市が1時間

36分55秒で2位の成田市に43秒差をつけ、見事3年ぶりに優勝。平成最後

の印旛駅伝の覇者となりました。 

  次のページをご覧ください。 

  一般の部の個人記録になります。印西市につきましては、総合タイム

が1時間36分55秒、1区、4.77キロメートル、近藤亮太選手が14分41秒で

区間1位、隣、2区、4.5キロ、松浦健文選手が15分01秒で区間1位、下段

はチームの累計成績で2区を終わって、29分42秒、1位という表示になっ

ております。印西市は、1区、2区、3区、6区で区間1位、終始1位で、完

全優勝という結果でした。 

  なお、1区の近藤選手、3区の人見選手、6区の吉岡選手につきまして

は、順天堂大学の1年生で将来は箱根を走る選手として期待されている

とのことでございます。 

  最後のページをご覧ください。 

  中学校男子と女子の部の総合成績となります。男女ともに38チームが

参加し、印西市からは男子6校9チーム、女子6校8チームが参加いたしま

した。男子の部では、西の原中が2位、印旛中が3位、女子の部でも西の

原中が2位、木刈中が3位と、惜しくも優勝は逃しましたが、各チーム、

各選手の健闘が光った大会でありました。 

  以上です。 

  質疑はありませんか。 

  寺田委員。 

  おかげさまで、平成最後の駅伝大会で、やっと優勝できたのでおめで

とうございます。今後もよろしくご指導のほどお願いします。 

  ありがとうございます。 

  ほかに質疑はありません。 

  なし 

  ほかに、その他、何かありますか。 

  なし 



－９－ 

職 務 代 理 者 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

(閉議の宣告) 

教 育 長 

 

(閉会の宣告) 

教 育 長 

 

  これで日程第7 その他を終わります。 

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しし

ます。よろしくお願いいたします。 

  ありがとうございました。 

  それでは、事務局から次回の教育委員会の開催日等について連絡があ

ります。 

  教育総務課長。 

  次回は1月11日金曜日、当初は午後3時ということで、皆様にご報告さ

せていただいたんですけれども、午後2時からということに変更させて

いただきます。2時から、この場所で開催いたします。よろしくお願い

します。 

  ありがとうございました。 

  そのほかよろしいですか。 

  なし 

 

  それでは、本日の日程は全て終了いたしました。 

  会議を閉じます。 

 

  以上をもちまして、平成30年第12回印西市教育委員会定例会を閉会い

たします。どうもお疲れさまでした。 

(14時23分)



－１０－ 

 印西市教育委員会会議規則第31条の規定により、上記会議の顛末を録し相違ないこと

を証するためここに署名する。 

 

  平成30年12月13日 

 

         教  育  長    大  木     弘 

 

         署 名 委 員    栃  尾  知  子 

 


